

CULTURAL SALAMANCA: CERRO DE SAN VICENTE

31 marzo 2023

CRÓNICA

Hoy viernes de Dolores, hemos realizado una visita guiada al yacimiento arqueológico del Cerro de San Vicente, donde se encuentran los orígenes de nuestra ciudad que se remontan a los siglos VIII al IV (a.c.) en la segunda edad del hierro, por poblaciones anteriores a vacceos, vetones y a la Helmántica de los romanos y la vía de la Plata.

Fueron descubiertos en 1949 aunque los estudios y excavaciones comenzaron hace treinta años cuando el departamento de prehistoria de la Universidad de Salamanca pudo contar con una pequeña ayuda necesaria para poder realizar tan arduo trabajo que posteriormente ha seguido creciendo gracias a las instituciones y con apoyo de Patrimonio Nacional.

Además del yacimiento, también hemos visitado las ruinas del antiguo convento de San Vicente que en sus orígenes perteneció a la orden de Cluny (S.X) y más tarde a los benedictinos (S.XVI-XVIII) y que definitivamente fue ocupado y derribado durante la guerra de la independencia.

Todo esto y mucho más nos ha contado con detalle nuestra magnífica guía Flor, arqueóloga e historiadora que ha respondido a cualquier duda o pregunta y que en una visita próxima completará con las explicaciones de los restos del cerro de las Catedrales que se encuentran en el Botánico y que esperamos con curiosidad.

Muchas gracias Flor. 🙏

¡Ha sido una visita muy interesante!

Flor Rodríguez de Ocampo.

CULTURAL SALAMANCA: CERRO DE SAN VICENTE

31 marzo 2023

Os informamos que hemos organizado una visita guiada al Cerro de San Vicente:

Hora: 11,00 a 13,00

Lugar de encuentro: puerta de entrada al Yacimiento Arqueológico.

La actividad es para conocer el yacimiento arqueológico del Cerro de San Vicente, y va dirigida a todos los asociados, pero se ha organizado en esta fecha aprovechando que los niños y niñas están de vacaciones para que puedan disfrutar de una mañana cultural con padres, tíos o abuelos.

La edad mínima entendemos que debería de ser de 8/10 años, dado que la duración será de unas dos horas.

Los niños tendrán que ir acompañados por uno o varios adultos (padres o abuelos).

La entrada es gratuita y tan sólo habrá que aportar entre todos los asistentes los honorarios de la guía que nos explicará el yacimiento.

Conoceremos de primera mano parte de la historia de los primeros moradores de Salamanca.